



**PRESSEMITTEILUNG**

Nr.83/GP

29.05.2019

**TERMINHINWEIS: Huml ehrt Landessieger der DAK-  
Präventionskampagne "bunt statt blau" zum zehnjährigen Jubiläum am  
4. Juni mit Staatsempfang in München**

**Bayerns Gesundheitsministerin Melanie Huml** ehrt kommende Woche in München zum zehnjährigen Jubiläum der DAK-Präventionskampagne "bunt statt blau" die diesjährigen Landessieger im Rahmen eines Staatsempfangs in München. In diesem Jahr nahmen 2.100 Schülerinnen und Schüler im Alter zwischen 12 und 17 Jahren aus rund 90 Schulen an dem Plakatwettbewerb teil und setzten sich kreativ mit Alkoholmissbrauch und den Gefahren des Rauschtrinkens auseinander.

Neben den drei Landessiegern ehrt die Ministerin auch den Gewinner des Sonderpreises "jüngere Künstler". Ministerin Huml, die seit vielen Jahren Schirmherrin der erfolgreichen DAK-Kampagne gegen Alkoholmissbrauch durch Kinder und Jugendliche ist, empfängt anlässlich des Jubiläums und der Preisverleihung aktuelle und frühere Landessieger und zahlreiche Unterstützer von "bunt statt blau" am

**Dienstag, 4. Juni 2019, 17:00 Uhr,  
Residenz München, Max-Joseph-Saal,  
Residenzstraße 1, 80333 München.**

Weitere Podiumsteilnehmer im Rahmen der Siegerehrung sind:

- **Sophie Schwab**, Leiterin der Landesvertretung der DAK-Gesundheit Bayern sowie
- **die Landessieger/innen** der DAK-Kampagne "bunt statt blau".

**Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Um Anmeldung telefonisch unter 089/540233-955 oder per E-Mail an [pressestelle@stmgp.bayern.de](mailto:pressestelle@stmgp.bayern.de) wird gebeten.**